

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

Francisco Javier Cano Leal, Diputado del Grupo Parlamentario de Ciudadanos, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente **pregunta para la que se solicita respuesta por escrito sobre la construcción de Buques de Acción Marítima especializados en investigación subacuática.**

Congreso de los Diputados, 15 de septiembre de 2016

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

En el mes de abril del corriente, Navantia celebró de forma simultánea en los astilleros de San Fernando y Ferrol las puestas de quilla de los dos Buques de Acción Marítima (BAM) para la Armada Española. Estos dos buques forman parte de la extensión de la primera serie de los BAM, que se unirán a las cuatro unidades ya existentes a partir del 2018.

Durante el período de construcción de estos dos BAM se generarán cerca de 1.350 empleos directos e indirectos. De ellos, más de 250 serían empleados directos de Navantia y más de 1.050 empleados de la industria auxiliar y otros suministradores.

Además de estas previsiones, la Armada a través de su Almirante Jefe de Estado Mayor, don Jaime Muñoz-Delgado, ha hecho varias veces hincapié en la necesidad de comenzar a pensar en un BAM especializado en investigación subacuática, destinado a proteger el patrimonio subacuático español, potenciar la investigación subacuática y servir para rescate submarino y apoyo a buceadores.

Estos BAM-IS vendrían a sustituir al Buque de Salvamento y Rescate (BSR) "Neptuno" que actualmente tiene la Armada Española y tendrían una gran capacidad de permanencia en el mar.

En relación a lo anterior, se formulan las siguientes preguntas:

1. ¿Tiene previsto la Armada un calendario para la construcción del Buques de Acción Marítima especializados en investigación subacuática y su puesta en funcionamiento?
2. ¿Cuál sería el coste de construcción de estos buques?
3. ¿Tiene contemplado el Gobierno en las previsiones presupuestarias para futuros ejercicios la dotación económica para la construcción de estos Buques de Acción Marítima especializados en investigación subacuática?
4. ¿Se ha diseñado en algún momento con Navantia el prototipo de este tipo de Buques?

Francisco Javier Cano Leal

Diputado del Grupo Parlamentario de Ciudadanos